

ABSTRAK

MONICA AULIA NIM 2017150003. Pengaruh Laba Bersih Terhadap Harga Saham Pada PT. Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015-2019. Dibawah bimbingan Tries Handriman Jamain, SE, M.Si.

Pada dasarnya tujuan perusahaan dalam suatu perekonomian yang bersaing adalah untuk memperoleh laba yang sebesar-besarnya, sesuai dengan pertumbuhan perusahaan dalam jangka panjang. Salah satu faktor yang dilihat investor di pasar modal untuk menentukan pilihan dalam menanamkan investasinya adalah laba bersih. Bagi perusahaan, menjaga dan meningkatkan laba bersih adalah salah satu keharusan agar saham tetap eksis dan tetap diminati investor. Dalam membeli saham suatu perusahaan tentu diperlukan pertimbangan khusus dan informasi yang jelas mengenai perusahaan tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh laba bersih terhadap harga saham. Data yang digunakan adalah data sekunder berupa laporan keuangan perusahaan pada PT. Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015-2019. Pada penelitian ini hanya PT. Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk yang diteliti, yang memiliki laba selama rentang waktu penelitian tahun 2015-2019. Untuk menganalisis data, penelitian ini menggunakan regresi linier sederhana, uji koefisien determinasi, kemudian dilakukan uji hipotesis dengan menggunakan uji t dengan tingkat signifikansi 0.05.

Koefisien determinasi diperoleh nilai koefisien *R Square* (R^2) sebesar 0.215 yang artinya bahwa variable independen (laba bersih) memberikan pengaruh sebesar 21.5% terhadap variable dependen (harga saham), sedangkan sisanya 78.5% dipengaruhi oleh factor lain yang tidak diteliti. Dalam uji t laba bersih memiliki signifikansi sebesar 0.431, hal ini berarti bahwa taraf signifikansi lebih besar dari 0.05 ($0.431 > 0.05$).

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Laba Bersih tidak berpengaruh secara signifikan terhadap Harga Saham.

Kata Kunci: Laba Bersih, Harga Saham